

Noticias



Juan Martino Perrotta

hace 4 semanas

Sin comentarios

Arsat actualizó más del 50 por ciento de la Red Federal de Fibra Optica



Arsat anunció que la actualización de la Red Federal de Fibra Optica (ReFeFo) ya está cumplimentada en un 70 por ciento en la zona centro del país y en un 50 por ciento en la zona norte. Esta modernización forma parte del plan Conectar impulsado y financiado por el gobierno de Argentina. La actualización era necesaria para atender el incremento de la demanda de Internet por parte de los operadores.

La compañía estatal realizó un relevamiento al iniciar la gestión en el que se evidenció una saturación de la red por falta de inversión. Con la pandemia, que potenció la demanda, se aceleró la actualización de la capacidad de 10 gigabytes a 100 y 200 gigabytes, de acuerdo con la necesidad de la zona.

“El objetivo es completar la actualización de la red antes de fin de año”, dijo Facundo Leal director de Arsat, en dialogo con Télam.

Recientemente Arsat anunció que [conectará 13 puntos fronterizos a un costo de inversión de 1.380 millones de pesos \(14,5 millones de dólares\)](#). Estas nuevas conexiones formarán parte del ReFeFo.

Etiquetas: Argentina, Banda ancha, Conectar, Refefo



Por **Juan Martino Perrotta**

Juan Martino Perrotta es estudiante de la carrera Licenciatura en Comunicación Periodística en la Pontificia Universidad Católica Argentina de Buenos Aires. Realizó sus estudios secundarios en el Colegio San Gabriel de la Dolorosa.

DEJE SU COMENTARIO

Debes loguearte [logged in](#) para poder comentar.

No Suscribirse



Notificarme los nuevos comentarios por correo electrónico. También puedes [suscribirte](#) sin comentar.



¿Quieres publicar tu artículo en TeleSemana.com?

[Ver reglas para publicar](#)



Móvil y convergencia, nuevas oportunidades de negocio para proveedores de servicios telco

[hace 4 semanas](#)

Aprovechando la infraestructura de cobre existente para ofrecer acceso como la fibra

[hace 4 meses](#)

Visión general del proyecto y del Acuerdo de Implementación 400ZR de OIF

[hace 5 meses](#)

5Growth and 5G-DIVE Research Projects: diferentes acercamientos para el Edge

[hace 8 meses](#)

Estándares para proteger la libertad de expresión en Internet

[hace 10 meses](#)



Suscríbete al Newsletter

Recibe las noticias y análisis del sector de las telecomunicaciones directamente en tu buzón de correo electrónico

Email

Nombre

SUSCRIBIRSE



5G Brasil: siguen los debates pero también los avances

[hace 3 días](#)

Hondutel tiene quien le escriba una estrategia de rescate

[hace 4 días](#)

Telefónica inaugura en la Argentina un nuevo modo de compartir infraestructura junto a Sion

[hace 4 días](#)

Nuevas estructuras reglamentarias y brecha digital entre los pintalados paisajes caribeños

[hace 5 días](#)

El cord-cutting avanza en Estados Unidos a favor de los OTT que también empiezan a soportar la competencia

[hace 5 días](#)